



Evelyn Salgado, indiferente ante inseguridad en Guerrero; prefiere cantar al inaugurar un centro turístico

La historia se repite. Primero fue la tragedia tras el impacto del huracán Otis en octubre del 2023 cuando la gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado, se encontraba fuera del estado en lugar de atender la emergencia, de la que se pronunció 50 horas después.

Ahora, en medio de una cruda crisis de inseguridad, justo el día en el que se dio a conocer el hallazgo de 11 cuerpos dentro de una camioneta en Chilpancingo, de miembros de una familia de comerciantes que fueron secuestrados en Chilapa, la mandataria no se ha pronunciado sobre la tragedia, pero sí fue captada en un concierto donde incluso aparece cantando, lo que fue captado en video.

La diputada y secretaria General del PAN, Noemí Luna, reprobó la actitud que es muy frecuente en la gobernadora de Guerrero, a la que su propio partido, Morena, e incluso desde el Gobierno Federal han guardado silencio ante estas acciones de “frivolidad” de Evelyn Salgado. Quien hasta este viernes se pronunció sobre el asunto y dijo que ya giró instrucciones para investigar lo sucedido.

A través de un mensaje en su cuenta de la red social X, la legisladora panista subrayó: “Mientras Guerrero sufre, la Gobernadora CANTA.

Mi solidaridad con los guerrerenses y un urgente llamado a la Presidenta @Claudiashein a reconocer la fallida estrategia de seguridad, cambiar el rumbo y asignar recursos en el PEF 2025”.



La noche de la inauguración del nuevo centro de esparcimiento, a 300 kilómetros de distancia, un reporte ciudadano alertó a la Fiscalía General del Estado de Guerrero (FGE) sobre una camioneta abandonada sobre el bulevar Vicente Guerrero, en el municipio de Chilpancingo, donde fueron hallados 11 cuerpos sin vida, entre ellos los de cuatro menores de edad, dos mujeres y cinco hombres.



El polémico video donde aparece la gobernadora cantando y que circula en redes sociales es de la noche del pasado 6 de noviembre, donde Evelyn Salgado cortó el listón del Centro Turístico-Cultural “El Partenón de Zihuatanejo”, recinto que fue propiedad del exjefe de la policía de la Ciudad de México, Arturo “El Negro” Durazo Moreno, un personaje que es recordado por ser símbolo de una era de corrupción.

Evelyn Salgado difundió en sus redes sociales un video con momentos del evento, pero editó el espacio en el que toma el micrófono para cantar junto a “Coque” Muñoz.

La mandataria guerrerense dedicó cinco publicaciones en sus redes sociales a la inauguración del centro turístico “El Partenón de Zihuatanejo”, y ninguno de la tragedia en Chilpancingo, hasta este viernes, donde dice que ya instruyó a la Secretaría General del gobierno estatal a dar acompañamiento a los familiares de las víctimas.

<https://www.cronica.com.mx/estados/2024/11/08/evelyn-salgado-indiferente-ante-inseguridad-en-guerrero-prefiere-cantar-al-inaugurar-un-centro-turistico/>